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ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ DE GESTORÍA Y QUEJAS 
CELEBRADA EL MIÉRCOLES 12 DE NOVIEMBRE DE DOS MIL 
CATORCE. 
 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 
A LOS DOCE DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL 
CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO 
LEGISLATIVO, LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DEL 
COMITÉ DE GESTORÍA Y QUEJAS: MARÍA DEL ROCÍO AGUILAR NAVA, 
HERACLIO GERMÁN MARTÍNEZ MANZANO, JULIÁN RENDÓN TAPIA, 
NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO, GERALDINE GONZÁLEZ 
CERVANTES Y LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LOS 
DIPUTADOS MANUEL POZOS CRUZ Y SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES 
PEREGRINA, ASÍ COMO LA PRESENCIA DEL DIPUTADO JORGE 
AGUILAR CHEDRAUI, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS 
TRECE HORAS CON TREINTA MINUTOS. ========================= 
EN EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA LA DIPUTADA PRESIDENTA 
SOLICITÓ AL DIPUTADO HERACLIO GERMÁN MARTÍNEZ MANZANO 
FUNGIERA COMO SECRETARIO PARA EL DESARROLLO DE ESTA 
REUNIÓN; ASIMISMO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, MISMA QUE 
FUE APROBADA POR UNANIMIDAD. ============================= 
EN EL PUNTO TRES LA PRESIDENTA DEL COMITÉ PUSO A 
CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, LA CUAL SIN 
TENER OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. = 
EN EL PUNTO CUATRO  LA DIPUTADA PRESIDENTA PRESENTÓ AL 
LICENCIADO DIEGO CORONA CREMEAN, DIRECTOR GENERAL DEL 
COMITÉ ADMINISTRADOR POBLANO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 
ESPACIOS EDUCATIVOS. ===================================== 
ACTO SEGUIDO EL LICENCIADO DIEGO CORONA CREMEAN, EXPUSO 
QUE EL COMITÉ ADMINISTRADOR POBLANO PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE ESPACIOS EDUCATIVOS, QUE LA MISIÓN DE 
ESTE ORGANISMO ES PLANEAR, ADMINISTRAR, EVALUAR, EJECUTAR 
Y SUPERVISAR LA CONSTRUCCIÓN, LA REHABILITACIÓN, EL 
MANTENIMIENTO Y EL EQUIPAMIENTO DE ESPACIOS EDUCATIVOS, 
CON EL FIN DE ATENDER LAS NECESIDADES DE INFRAESTRUCTURA 
FÍSICA EDUCATIVA EN EL ESTADO E INDICÓ QUE SE REHABILITARON 
DIECISÉIS ESCUELAS EN LOS PRIMEROS CIEN DÍAS DE LA 
ADMINISTRACIÓN ESTATAL, QUE SE ENCONTRABAN EN SITUACIÓN 
DE CONTINGENCIA, ASIMISMO SEÑALÓ QUE SE ESTÁ LLEVANDO A 
CABO UN PROGRAMA INTENSO DE RESTAURACIÓN DE PLANTELES, 
CONSTRUCCIÓN Y EQUIPAMIENTO DE PLANTELES EDUCATIVOS, 
APLICANDO EL PROGRAMA “PESO A PESO” CON LA PARTICIPACIÓN 
DE AYUNTAMIENTOS PARA SU EJECUCIÓN EN PLANTELES DE 
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EDUCACIÓN BÁSICA. EXPLICÓ EL PROGRAMA  “REHABILITACIÓN DE 
CENTROS ESCOLARES”, DIJO QUE ACTUALMENTE EXISTEN TREINTA 
Y DOS PLANTELES EN EL ESTADO, QUE ESTÁN CONSIDERADOS EN 
EL PROGRAMA “DOS A UNO” QUE CONSISTE EN LA APORTACIÓN DE 
DOS PESOS POR EL ESTADO Y UN PESO LOS AYUNTAMIENTOS. 
ACTUALMENTE SE HAN DADO MANTENIMIENTO A VEINTISÉIS 
CENTROS ESCOLARES,  EN VIRTUD DE QUE CON ESTE PROGRAMA 
SE HAN CONSTRUIDO UNIDADES DE EDUCACIÓN A DISTANCIA. 
COMENTÓ QUE EN EL PROGRAMA “ESCUELAS DIGNAS” SE CUENTA  
CON LA COLABORACIÓN DE LA FEDERACIÓN AL APORTAR 
RECURSOS PARA LA REHABILITACIÓN DE INFRAESTRUCTURA 
ESCOLAR, EN UNA PROPORCIÓN DEL SESENTA POR CIENTO POR 
PARTE DEL GOBIERNO FEDERAL Y CUARENTA POR CIENTO EL 
GOBIERNO ESTATAL. MENCIONÓ QUE ACTUALMENTE ESTE 
PROGRAMA ESTÁ ORIENTADO A PLANTELES CON POBLACIÓN 
ESTUDIANTIL INDÍGENA. REFIRIÓ TAMBIÉN QUE EL PROGRAMA 
“ÉCHALE LA MANO A TU ESCUELA”, CONSISTE EN COMPRAR LOS 
MATERIALES FALTANTES COMO: MOBILIARIO, PINTURA, SANITARIOS, 
ENTRE OTROS QUE SE ENCUENTREN EN MAL ESTADO EN LOS 
PLANTELES EDUCATIVOS, SIENDO LOS PADRES DE FAMILIA LOS 
ENCARGADOS DE HACER LA INSTALACIÓN. ====================== 
LA PRESIDENTA DEL COMITÉ DIO LA BIENVENIDA AL DIPUTADO 
JORGE AGUILAR CHEDRAUI. ================================== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO JORGE AGUILAR CHEDRAUI 
RECONOCIÓ LA LABOR QUE HA REALIZADO EL LICENCIADO DIEGO 
CORONA CREMEAN, TITULAR DEL CAPCEE EN EL SECTOR 
EDUCATIVO, ASIMISMO OFRECIÓ EL APOYO DEL PODER LEGISLATIVO 
EN LA CONSTRUCCIÓN DE PROGRAMAS PARA IMPULSAR LA 
EDUCACIÓN EN EL ESTADO. ================================== 
A CONTINUACIÓN LA DIPUTADA GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES 
SEÑALÓ QUÉ SI EN EL PRESUPUESTO DEL DOS MIL QUINCE ESTABA 
CONTEMPLADO EL CONCEPTO DE INFRAESTRUCTURA FÍSICA 
EDUCATIVA DEL ESTADO, CON LA INSTALACIÓN DE BEBEDEROS 
ESCOLARES Y EL ABASTO DE AGUA POTABLE PARA EL CONSUMO 
HUMANO Y LA INCLUSIÓN DE ALARMAS SÍSMICAS  EN LOS PLANTES 
EDUCATIVOS DE LA ENTIDAD. ================================= 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO JORGE AGUILAR CHEDRAUI 
EXPLICÓ  EL PROGRAMA LEGISLADORES AL DÍA, EL CUAL CONSISTE 
EN ACERCAR A LA SOCIEDAD Y BRINDAR A LA CIUDADANÍA 
JORNADAS DE SERVICIOS, ATENDIENDO PERSONALMENTE SUS 
PETICIONES CON EL OBJETO DE QUE CONOZCAN  LAS FUNCIONES Y 
EL PAPEL QUE DESEMPEÑAN LOS DIPUTADOS. ================== 
FINALMENTE EL LICENCIADO DIEGO CORONA CREMEAN SEÑALÓ 
QUE PARA EL PRÓXIMO AÑO SE INSTALARÁN BEBEDEROS EN 
PLANTELES DE EDUCACIÓN BÁSICA DE NUEVA CREACIÓN. ======== 
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AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR 
CONCLUIDA LA REUNIÓN A LAS CATORCE HORAS CON  CATORCE 
MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. ========================= 
======================================================== 

 
 
 
 

DIP. MARÍA DEL ROCÍO AGUILAR NAVA 
PRESIDENTA 

 
 
 
 
 

DIP. MANUEL POZOS CRUZ  
SECRETARIO 

 

 
 
 
 

 
 

DIP. NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO 

ZOLETTO  
VOCAL 

 
 
 

DIP. HERACLIO GERMÁN MARTÍNEZ 

MANZANO 
VOCAL 

 

  
DIP. SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES 

PEREGRINA 
VOCAL 

 
 
 

DIP. JULIÁN RENDÓN TAPIA 
VOCAL 

 

  
 
 

DIP. GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES 
VOCAL 

 

 
 

 


